
答弁指定事項進捗状況調書 

 

 

平成29年９月 
議員名  辻浦 義浩 

担当部  教育部 担当課  学校教育課 

質問年月日   平成29年９月13日 

質問事項   学校施設について 

【質問要旨】 

  市内小中学校の施設は、児童生徒が１日の大半を過ごす学習、生活の場であり、地

域住民にとっては地域の防災拠点となる避難所としての役割等もあります。トイレの

改修、洋式化を進めるべきと考えるが、お考えを伺います。 

【答弁要旨】            【答弁者：教育部長】 

  伊達市においては、伊達市立学校トイレ洋式化計画というものを策定しまして、各

学校に必要なトイレ数を一応カウントして、そのトイレに関しては100％洋式化を目指

していきたいと考えております。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成30年10月３日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成30年10月３日現在 

 

「伊達市立学校トイレ洋式化計画」に基づき、平成30年度は関内小学校、星の丘小

中学校及び大滝小学校のトイレ洋式化を行います。次年度以降も計画に基づき予算要

求しながら進めて参ります。 
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平成29年９月 

議員名 小久保 重孝 

担当部 建設部 担当課 建設課 

質問年月日   平成29年９月14日 

質問事項 歩道のバリアフリー対策について 

【質問要旨】 

  過去の議論の中でも何度も出てきているのは市役所の前の通りです。今回のバリア

フリー対策では、跨線橋は別にしても、一番先にやらなければならないと思いますが、

いかがですか。 

【答弁要旨】            【答弁者：市長】 

  市役所通りの問題については、北海道に対して最大限の要請をしていきたい。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成30年２月19日） 対応中 検討中 実施不可 

■平成30年２月28日現在 

 

市役所前の通りのバリアフリー化については、北海道に対し本市の重点事項として、

要望しております。 
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平成29年９月 

議員名 小久保 重孝 

担当部 総務部 担当課 総務課 

質問年月日   平成29年9月14日 

質問事項 行政改革実施計画について 

【質問要旨】 

  行政改革大綱2017が示されたが、実施計画がまだ示されていない。(いつ示されるの

か)市民に向けて説明が必要ではないか。 

【答弁要旨】            【答弁者：総務部長】 

  実施計画策定に向けて作業を進めている。遅くても年内には実施計画をお示しでき

るかなと思っている。 

 

【対応・進捗状況】 対応済（平成31年４月１日） 対応中 検討中 実施不可 

■令和元年10月１日現在 

 

 行政改革の実施計画は、平成30年度に策定済みであり、実施可能なものについては、

本年度から随時着手しております。 


